

## Satlantas Polresta Bogor Kota Kampanye Operasi Zebra Lewat Siaran Radio

Sjah Nur - [KOTABOGOR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTABOGOR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 11:18



KOTA BOGOR – Satlantas Polresta Bogor Kota Polda Jabar bersama Radio Elpas 94,1 FM menggelar talkshow tentang Sosialisasi Operasi Zebra Lodaya 2024, Kamis 17 Oktober 2024.

Hal ini sesuai arahan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso untuk memberikan sosialisasi secara masif terkait pelaksanaan Operasi Patuh Lodaya yang digelar selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 14 hingga 27 Oktober 2024.

“Operasi Zebra Lodaya 2024 merupakan Operasi pemeliharaan kamtibmas untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat di bidang lalu lintas dan angkutan jalan terutama saat ini dalam rangka Cipta Kondisi menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI pada tanggal 20 Oktober 2024,” jelas Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso dalam keterangannya.

“Operasi ini digelar dalam rangka mengurangi pelanggaran lalu lintas dan fatalitas kecelakaan,” imbuhnya.

Terkait siaran bersama radio PRSSNI, Kombes Bismo menjelaskan bahwa kegiatan tersebut sebagai bentuk edukasi dan menyebarkan informasi terkait etika dan tata tertib berlalu lintas kepada masyarakat.

“Bagaimana mengajak masyarakat untuk mematuhi disiplin berlalu lintas guna mewujudkan lalu lintas yang berkeselamatan,” ucapnya.

Lebih dari itu, talkshow yang digelar dua arah dengan audiens ini menjadi sarana efektif dalam menginformasikan segala sesuatu yang berhubungan dengan tugas kepolisian, termasuk Operasi Zebra Lodaya tahun ini.

Terpisah Kasat Lantas Polresta Bogor Kota Kopol M. Ardi Wibowo menambahkan, kegiatan talkshow di radio merupakan salah satu bentuk kerjasama Polresta Bogor Kota dengan radio swasta anggota PRSSNI Bogor.

“Ini merupakan bentuk kerjasama kami dengan radio dalam mensosialisasikan Operasi Zebra Lodaya 2024,” ujar Kopol Ardi.

“Kami berharap dengan adanya sosialisasi ini wawasan masyarakat akan bertambah terutama terkait tata tertib lalu lintas dan angkutan jalan,” tutupnya.